АВТОРСКИЙ ДОГОВОР
«__» ______ 2020 г.







г. Москва
Федеральное государственное бюджетное  учреждение науки Институт астрономии Российской академии наук (ИНАСАН), именуемый в дальнейшем «Издательство», в лице директора чл.-корр. РАН Д.В. Бисикало, действующего на основании устава, с одной стороны, и____________________________________________________, именуемый в дальнейшем «Автор», с другой стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:
1. Предмет договора
Автор передает Издательству рукопись статьи __________________________________________________________ (далее «Произведение») и исключительное право на его использование в предусмотренных настоящим договором пределах и в течение определенного в нём же срока.
Под использованием понимается публикация и распространение Произведения на любом материальном носителе или в электронном виде в пределах, предусмотренных договором.
2. Предмет договора, права и обязанности сторон
· Автор обязуется передать Издательству Произведение в течение 90 дней с момента подписания настоящего договора.
· Автор гарантирует наличие у него авторских прав на Произведение и разрешения остальных соавторов выступать от их имени при подписании этого договора.
2.1 С момента подписания этого договора Издательству считаются переданными следующие права на Произведение:
· распространять экземпляры Произведения любым способом и на всех возможных материальных носителях или в электронном виде;
· сопровождать опубликованное Произведение фирменным наименованием, брендом и товарным знаком Издательства. 
· тиражировать Произведение без ограничения тиража;
· публично демонстрировать Произведение в рекламно-информационных целях;
· переводить Произведения на другие языки.
2.2 Все вышеуказанные права передаются Издательству с момента подписания этого договора без ограничения срока.
2.3 Действие передаваемых исключительных авторских прав территориально не ограничивается.
2.4 Автор сохраняет за собой право самостоятельного использования Произведения и предоставления прав на его использование третьим лицам.
3. Авторское вознаграждение
3.1 Авторское вознаграждение за использование переданного Произведения и авторских прав на него не предусмотрено.
4. Ответственность сторон
4.1 Сторона, не исполнившая или ненадлежащим образом исполнившая обязательства по настоящему договору, несёт ответственность в соответствии с действующим законодательством. 
4.2 В случае нарушения положений настоящего договора Сторона, чье право нарушено, вправе потребовать восстановления положения, существовавшего до нарушения права, и прекращения действий, нарушающих право или создающих угрозу его нарушения.
5. Разрешение споров
5.1 Стороны приложат все усилия по разрешению всех споров и урегулированию разногласий, которые могут возникнуть между сторонами, путем переговоров на основе действующего законодательства.
5.2. При невозможности достичь взаимоприемлемых решений в процессе переговоров споры разрешаются в суде в порядке, установленном действующим законодательством.
6 Расторжение договора
6.1 Стороны вправе досрочно расторгнуть договор по взаимному письменному соглашению.
6.2 Издательство вправе расторгнуть договор в одностороннем порядке:
· в случае отсутствия у Автора авторских прав на предмет договора;
· в случае, если Автор не передаст Произведение в обусловленные настоящим договором сроки.
6.3. Автор вправе расторгнуть договор в одностороннем порядке по основания, предусмотренным действующим законодательством и в установленном законодательством порядке.
7. Заключительные положения
7.1 В не предусмотренных настоящим договором ситуациях, стороны руководствуются действующим законодательством РФ.
7.2 Любые изменения и дополнения к настоящему договору действительны, если они совершены в письменном виде и подписаны сторонами или их уполномоченными представителями.
7.3 Договор составлен в двух экземплярах, один из которых находится у Автора, второй — у Издательства.
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      Издательство
PUBLISHING AGREEMENT

«__» ______ 2020






Moscow

Institute of Astronomy, Russian Academy of Sciences (INASAN), hereinafter referred to as the „Publisher“  represented by director D.V. Bisikalo acting on the basis of the Statute, on the one hand and ____________________________________________________, hereinafter „Author“ on the other hand conclude this Agreement as follows:

1. Subject of Agreement

Author presents the Publisher with the manuscript of a paper entitled __________________________________________________________ (hereinafter „Manuscript“) and grants exclusive right to use it within the limits provided by this Agreement and for the period specified here. Use includes publishing and distribution of the Manuscript by any material medium or in electronic form within the limits provided by this Agreement.

2. Subject of Agreement, rights and obligations of the parties

· Author obliges to present the Manuscript to the Publisher within 90 days since this Agreement was signed

· Author guarantees that he has intellectual property right to the Manuscript and has a consent of the co-authors to act on their behalf during signing this Agreement.

2.1 Since this Agreement is signed, the following rights to the Manuscript are considered to be granted to the Publisher:

· distribute the copy of the Manuscript by any way and at any material medium or in electronic form

· mark the published Manuscript with the trade name, brand and trademark of the Publisher

· replicate the Manuscript without any limitation

· publicly demonstrate the Manuscript for advertising and information purposes

· translate the Manuscript into other languages.

2.2 All abovementioned rights are granted to the Publisher since this Agreement was signed without any time limit.

2.3 Action of the granting exclusive intellectual property rights is not limited by any territory.

2.4 Author reserves the right to use the Manuscript independently and to grant rights to use it to third parties. 

3. Royalty

3.1 Royalty for using granted Manuscript and intellectual property rights is not provided.

4. Responsibility of the parties

4.1 A party who has not fulfilled or has inappropriately fulfilled its obligations under the Agreement are responsible under legislation in force.

4.2 In case of violation of the provisions of this Agreement, the Party whose right has been violated shall have the right to demand the reinstatement of the provision that existed before the violation of the right and the cessation of actions that violate the right or create a threat of its violation.

5. Dispute resolution

5.1 The parties will make all possible efforts to resolve all disputes and disagreements that could arise between the parties through negotiations on the basis of legislation in force.

5.2. If it is impossible to reach mutually acceptable solutions in the negotiation process, disputes are resolved in court in the manner established by the legislation in force.

6 Agreement cancellation

6.1 The Parties have the right to terminate the Agreement ahead of schedule by mutual written agreement.

6.2 The Publisher has the right to terminate this Agreement unilaterally:

· if the Author does not have intellectual property rights for subject of the Agreement

· if the Author does not grant the Manuscript within the terms stipulated by this Agreement.

6.3. The author has the right to terminate the Agreement unilaterally on the grounds provided by the legislation in force and in the manner established by the legislation.

7. Final provisions

7.1 In situations that are not provided by this Agreement, the parties shall be guided by the current legislation of the Russian Federation.

7.2 Any amendments and additions to this Agreement are valid if it is made in writing form and is signed by the parties or their authorized representatives.

7.3 The Agreement is made in two copies, one of which belongs to the Author, the second one is with Publisher.
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